
回答者
番号

その他記述

※ なし

※ 所属なし

※ 現時点では学会には所属していない

※ なし

※ 日本薬学会

※ 無所属

※ なし

※ 所属学会なし

※ 特になし

※ なし

※ 未入会

※ 学部生で学会に所属はしていません。

※ 未所属

※ 日本薬学会

質問4. 所属する学会について ＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

テーマが偏っている記述

※ 記述なし

質問5-2. シンポジウムについて ＜複数回答可＞ （テーマが偏っている）
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回答者
番号

その他記述

※ オンラインで参加したのですが、はじめの方はONLINE CONFサイトの方に質問を書き込んだのですが気づいてもらえず、
結局Zoomの方に同じ質問を書き直しました。どちらに質問を受け付けるか、統一していただけるとわかりやすいと思いま
す。(多分Zoomに統一したほうが会議を見ながら質問を書けるので分かりやすいと思います。)

質問5-10. シンポジウムについて ＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

その他記述

※ 記述なし

質問6. ワークショップについて ＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

その他記述

※ 記述なし

質問7. ポスターディスカッサー制について ＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

その他記述

※ オンサイトの発表者が発表時間中にオンライン側の質問に対応することは難しいと思います。

質問8. 一般演題（ポスター発表）全般について ＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

その他記述

※ 記述なし

質問9. 年会会期中の各日のタイムテーブルについて（※） ＜複数回答可＞※今年の年会では2日目に一
日通してほとんどの会場で一日中英語セッションが行われるようにし、その他の日程も常にどこかの会場で
英語のシンポジウムが行われるようにプログラム編成しました （その他）
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回答者
番号

その他記述（参加されたフォーラムの感想を含めて）

※ 記述なし

質問10. フォーラムについて ＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

その他記述

※ 記述なし

質問11. 年会・学会の企画や取り組みについて、良かったと思うものにチェックしてください ＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

要望・その他記述

※ 記述なし

質問12. 企業展示会・バイオテクノロジーセミナー（横浜会場・オンライン会場）について＜複数回答可＞
（要望・その他）
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回答者
番号

その他記述

※ 言語は英語がいいと思います。その代わり、発表をもう少しゆっくり行っていただきたいです。

質問13.  年会の発表言語について（本年会では、シンポジウム：英語、ワークショップ：オーガナイザーに一
任） ＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

その他記述

※ お気に入り登録したもののタイムスケジュールがぱっと確認できるとよいと思いました。

質問14. 年会の視聴サイトや、各種マニュアル・ビデオ通話機能を用いたポスター発表の体験会開催といっ
た事前の対応、当日のトラブル対応など、ハイブリッド年会のオンラインサポート体制についてお聞きします
＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

その他記述

※ 記述なし

質問15. 年会オンライン視聴のためのツールのうち、よかったと思うものについてお聞きします ＜複数回答
可＞（その他）
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回答者
番号

その他記述

※ 記述なし

質問16. 本年会は、長引くコロナ禍で先の見通しが難しい中、オンサイト開催に基軸を置いたハイブリッド開催の準備を
余儀なくされ大きな支出が見込まれる一方、協賛企業の出展が相当数減少しました。そこで本年会では経費節約のため
年会プログラム集冊子や年会アプリ、オンサイト会場で配布していたポケット判プログラムを作成しませんでした。またそ
れに伴い、会員の皆様にはプログラム集冊子に同封発送していた学会会報（年3回発行）の11月号も印刷版作成を見
送っています。これらについてお聞きします ＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

その他記述

※ 記述なし

質問17. 今後の年会の開催形式についてお聞きします ＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

その他記述

※ わからない

質問18. 年会をオンライン開催またはハイブリッド開催（オンサイト＋オンライン）とする場合、「未発表データ
を前に議論したいが、発表資料を不正に複写・撮影等されることへの懸念がある」との声が聞かれます。講
演の事後配信や一般演題のポスターデータ掲示についてお聞きします ＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

意見記述

※ 遠方なこと、前後が予定で塞がってしまいましたが、オンラインがあったおかげで聴講することができました。ありがとうござ
いました。

※ ポスター発表がオンラインから参加しましたが、いつまでもつながらず結局見れませんでした。自分がシステムを使い慣れ
ていないかもしれませんが…

質問19. その他、年会全般についてのご意見があればお書きください。分子生物学会は、今後の年会のあ
り方を見直す過渡期にさしかかっています。ここが良かったので続けてほしい、あるいはここを工夫すればさ
らに良くなるといった改善案など、厳しいご批判の形でももちろん結構ですので、率直なコメントを広くお寄せ
くださるようお願いいたします。
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